



DMK-Sortenspiegel – neues Design, neue Funktionen

Bonn (DMK) - Im DMK-Sortenspiegel können die Landwirte ihre Sortenwahl auf der Basis verlässlicher Versuchsergebnisse treffen. Neben den Sortenbeschreibungen des Bundessortenamtes stehen dort auch die Ergebnisse der Landessortenversuche der Länderdienststellen und Landwirtschaftskammern und die Daten der EU-Sortenprüfungen für Silo- und Körnermais (EUP) der Pro-Corn GmbH bereit.

Der Sortenspiegel erscheint ab sofort in einem neuen Layout, welches dem Nutzer eine einfachere und schnellere Bedienung der einzelnen Funktionen und Anwendungen bieten soll. Zusätzlich wurde die Funktionalität des Sortenspiegels erweitert. DMK-Mitglieder und registrierte Nutzer des Sortenspiegels können Sorten als Favoriten abspeichern, welche beim nächsten LogIn zum Schnellzugriff zur Verfügung stehen.

Die Ergebnisse der regionalen EUP Versuchsserien Nord, Süd und Ost stehen als weiteres Informationsmedium bei der Sortenwahl zur Verfügung.

In den verschiedenen Bereichen können die aufgerufenen Informationen direkt als pdf-Datei erzeugt oder ausgedruckt werden.

Registrierte Nutzer oder DMK-Mitglieder können über den Sortenspiegel-Login auf der DMK-Homepage oder unter <http://www.sortenspiegel.de> recherchieren. Neue Interessenten müssen sich dort zunächst anmelden.

(1.305 Zeichen)